

Rennes, mercredi 18 juin 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Philippe Sudreau élu président du conseil d'administration de l'école des hautes études en santé publique (EHESP)



À l'occasion du renouvellement des instances de gouvernance de l'EHESP pour la mandature 2025-2029, Philippe Sudreau, nommé par les ministères de tutelle de l'école au sein du collège des personnalités qualifiées, a été élu président du conseil d'administration de l'établissement lors de sa séance d'installation du 18 juin 2025. Il succède à Pascale Jolliet.

Diplômé de Science Po Bordeaux et ancien élève de l'EHESP dans la filière directeur d'hôpital, Philippe Sudreau est depuis janvier 2020 inspecteur général des affaires sociales au sein de l'IGAS. Sa carrière a auparavant été marquée par plus de vingt années dans des fonctions de direction d'établissement hospitalier. Il a ainsi été directeur des finances puis adjoint au directeur de l'hôpital Saint-Louis à Paris, avant de devenir adjoint au directeur de la politique médicale de l'AP-HP notamment en charge du plan stratégique 2005-2009 de l'établissement. Il a également été directeur général du groupe Saint-Louis – Lariboisière – Fernand Widal de 2007 à 2014, assurant la fusion de ces hôpitaux. De 2014 à 2020, il a été directeur général du CHU de Nantes, établissement au sein duquel il a conduit le projet de nouvel hôpital. Philippe Sudreau est également, depuis 2022, membre au titre de l'IGAS du comité de pilotage national sur les investissements en santé.

Cette élection intervient au moment où l'EHESP met en œuvre sa stratégie pluriannuelle définie par son projet stratégique d'établissement et son contrat d'objectifs et de performance 2024-2027. Pour le nouveau président : « *la dynamique positive autour de l'EHESP doit être soutenue et confortée au regard d'enjeux stratégiques majeurs pour l'avenir du système de santé. Le conseil d'administration, avec l'appui des conseils scientifique et des formations, devra être le garant de la capacité de l'EHESP à produire*

et transmettre les connaissances et compétences nécessaires au regard des évolutions à venir. »

Plusieurs sujets d'importance seront à l'ordre du jour du conseil d'administration dans les prochains mois :

- la politique de formation (statutaire et continue) au bénéfice des dirigeants des cadres du système de santé, autour des notions clés de réingénierie, d'adaptation, d'attractivité, d'internationalisation... ;
- les projets quinquennaux des deux unités mixtes de recherche (Irset et Arènes dont l'équipe Recherche sur les services et le management en santé) ;
- l'accréditation de la nouvelle offre de formation diplômante (masters et réseaux doctoraux) ;
- le projet de nouvelles résidences et l'offre d'hébergement sur le campus ;
- le positionnement de l'école au sein de l'Université de Rennes à l'issue de la période d'expérimentation en 2028.

Philippe Sudreau souligne que, pour pouvoir déployer cette stratégie pluriannuelle, l'EHESP devra pouvoir compter sur *« l'obtention d'un indispensable accompagnement financier, alors que la part de la dotation destinée au fonctionnement de l'école est inchangée depuis maintenant cinq ans et que deux budgets successifs ont été votés en déficit. »*

Il explique aussi, avec confiance dans l'avenir de l'école, être *« convaincu que, grâce à un engagement et une détermination collective, un futur prometteur pourra être garanti pour cette école, ses personnels et ses apprenants, tout en renforçant la place de l'EHESP comme acteur majeur des changements à venir dans le domaine de la santé publique, en France et à l'international ».*



La vice-présidence du conseil d'administration sera assurée par Virginie Migeot, professeure des universités – praticienne hospitalière en épidémiologie, économie de la santé et prévention à l'Université et au CHU de Rennes. Elle occupe, depuis mars 2025, la présidence de la Fédération Promotion Santé après avoir été, pendant neuf ans, présidente du Conseil National Professionnel de santé publique. Elle succède à Philippe Sudreau qui occupait les fonctions de vice-président du CA de l'EHESP lors du précédent mandat.

Contact presse :

Charlotte Rocher

Direction de la communication – EHESP

charlotte.rocher@ehesp.fr / 06 69 99 54 58